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平成２７年 9月定例会 

                                          

一般質問・質疑 通告一覧 

 

１．北野唯道議員  9月１５日（火）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．地方創生について 

(1)白河市のまち・ひと・しごと創生の長期人口ビジョンについて 

(2)人口推移 

(3)人口動態 

(4)出産の中心世代と出生者数 

(5)出生児の保育 

(6)高齢者推移 

２．マイナンバー制度について 

(1)安全性について 

(2)サイバーで漏洩した場合 

(3)被害を受けた場合の救済 

３．白河市の医師不足について 

(1)白河厚生病院は適正な医師を確保しているのか。 

(2)現在、白河市内の病院はいくつあるのか。 

(3)廃業した病院又は高齢でおやめになった医院の数は。 

(4)産婦人科医院と産科の先生は何人いるのか。 

４．白河市の施設建物管理費について 

(1)学校・公民館・図書館・教育委員会所管施設 

(2)その他の公共施設 

(3)完成後の白河文化交流館 

５．教育行政について 

(1)新教育長の教育方針について 

(2)学力テストの結果について 

(3)不登校児童・生徒について 

６．旧信夫中の跡地問題について 

７．７月５日市長選・議員選の開票事務について（選挙管理委員長） 

(1)市長選の開票に何があったのか。 

(2)投票箱がなぜ開かなかったのか。 

(3)開票所の有り方について 
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２．佐川京子議員  ９月１５日（火）質問予定 

  質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．まちづくりについて 

(1)マイタウン白河の改修の全容について 

 ①大規模改修の必要性と生まれ変わるマイタウン白河の効果について 

 ②施設全体の構成について 

 ③改修事業費の財源について 

(2)楽蔵の空き店舗について 

(3)これからの白河の観光について 

   ①ディスティネーションキャンペーンが終わり、その総括も含め、今後の観光

行政について 

2．教育行政について 

(1)新教育長に所信を問う。 

 ①新教育長に所信を問う。これまでの白河市の教育行政をどの様に見ていて、

これからの本市の教育行政をどのようにしていこうとしているのか。 

   ②学校規模の適正化について 

(2)白河文化交流館の運営等について 

 ①運営の中心になる館長やスタッフについて 

 

３．室井伸一議員  ９月１５日（火）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．交通弱者について 

(1)デマンド交通について 

２．認知症について 

(1)認知症カフェについて 

(2)認知症高齢者の徘徊見守りについて 

３．市民検診について 

(1)ピロリ菌検査について 

４．社会福祉について 

(1)地域福祉コーディネーターについて 

５．防災について 

(1)かまどベンチについて 

６．エネルギーについて 

(1)小水力発電について 

 

４．大竹功一議員  ９月１５日（火）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．鈴木市長、３期目の市政運営方針について 

(1)人口減少問題について 
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 ①白河市の現状をどう捉えているのか。（人口減少の推移） 

 ②人口減少問題解決の政策を、どう考えているのか。 

(2) 少子化問題について 

 ①市独自の少子化対策をどのように考えているのか。また、出産祝い金、幼稚

園・保育園等の無料化についてどのように考えているか。 

２．星教育長の教育方針について 

(1) 教育行政への方針について 

 ①学力向上対策について 

 ②いじめ問題等について 

   ③中学校と高校の連携等について 

３．白河市白河文化交流館の指定管理者選定について 

(1)選定の基準等について 

 ①非公募にした理由はなにか。 

 ②選考に関し、選出した最大の理由はなにか。 

４．動物愛護行政について 

(１)犬の登録及び狂犬病予防注射について 

 ①登録の状況について 

 ②予防注射接種状況について 

 ③鑑札の装着等について 

 

５．佐藤正則議員  ９月１６日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．「市営住宅」について 

(1)過去３年間（平成２４、２５、２６年）の推移について 

 ①全体の戸数 

 ②入居状況 

 ③入居募集の状況 

(2)今後の「市営住宅」の方針 

 ①古くなった市営住宅の今後の活用計画について 

 ②修繕費用について 

 ③新たな「市営住宅」の建設計画は。 

２．中小業者の仕事確保について 

(1)小規模修繕契約の登録制度の充実 

(2)住宅リフォーム制度の創設 

３．「番号法」（マイナンバー制度）について 

(1)制度の内容について 

①制度の導入・維持に、大きな経費や事務負担がかかると思うが、その点はど 

うなっているのか。 

②情報流出事件が、相次いでいるが、それに対する対策は、どうなっているの
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か。 

 

６．石名国光議員  ９月１６日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．ＤＣ効果等について 

(1)県はＤＣ効果について、８月２４日に発表しましたが、白河市はどうなのかお

聞きしたい。また、DCキャンペーンの検証を行い、アフターDCや観光施策

に活かすべきではないか。 

２．２７年８月から介護保険制度が変わることについて 

(1)「介護保険負担割合証」が交付され、利用料の２割負担が実施される、 

２割負担になった高齢者数について 

(2)「高額介護サービス費」制度の基準引き上げについて  

(3)「特別養護老人ホーム」など施設入居者への補助対象の縮小について 

３．健康づくり・介護予防の取り組みについて 

(1)新しい介護予防・生活支援推進事業の推進ついて 

①介護ボランティアによる安心メイト事業について 

②介護支援いきいき長寿ポイント事業について 

③地域介護支援システムについて  

４．北側駐車場の利活用について 

(1)観光振興を図るための北側駐車場の利活用について 

(2)北側駐車場東側隣接地の利活用について 

５．安全・安心身近な整備事業について  

(1)平成２６年度までの整備延長と未整備延長について  

(2)本年度の整備計画について 

 

７．深谷博歩議員  ９月１６日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．第２次行政改革実施計画及び第２次総合計画 

(1)行政改革に対する市長の思いを伺いたい。 

(2)白河市第２次総合計画について、どのような行政評価の手法により運営してい

るのか伺いたい。 

(3)行革推進委員会について運営状況を伺いたい。 

(4)白河市第２次総合計画実施計画の施策７－５に掲載されている「市民アンケー

ト」の概要及び「職員研修事業」の評価について伺いたい。 

２．道路維持改修事業（施策５－２） 

(1)平成２６年度当初予算に対し、平成２７年度当初予算が減額になっている理由

について伺いたい。 

(2)今後の整備方針について伺いたい。 
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３．再生可能エネルギー（施策３－６） 

(1)補助事業の実績について 

(2)市の取り組みについて 

 

８．山口耕治議員  ９月１６日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．今後の自治体政策のあり方 

(1)地方創生と自治体 

 ①本市の地方創生に対する取組と考え方 

 ②地方人口ビジョンと地方版総合戦略取組 

 ③日本版ＣＣＲＣについて、本市の考え方 

(2)公共施設と地域再編 

①立地適正化計画と公共施設等総合管理計画の連携 

２．教育施設の充実について 

(1)白二中改築 

 ①改築に至らなかった問題点の検証 

 ②広域連携の考え方 

３．体育施設について 

(1)今後の管理計画 

 ①指定管理の現状と考え方について 

 ②体育館維持管理をどうするか。 

 ③今後施設の老朽化に伴い、統廃合等の考えをもっているのか。 

４．子育て支援 

 (1)子育てにかかる経済的負担の軽減について 

   ①おむつ用ごみ袋の無料支給について 

 

９．菅原修一議員  ９月１７日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．道路の整備計画について 

  (1)本市における幹線道路整備の効果について 

(2)国道４号の４車線化について 

 ①薄葉交差点から北側の整備計画について 

(3)国道２９４号バイパス整備について 

(4)白河駅白坂線（向新蔵工区）整備予定について 

２．教育行政について 

(1)少子化に伴う小中学校の編成について 

 ①小中学校の統廃合について 

(2)児童、生徒の虫歯予防対策について 

 ①虫歯予防のためどのような対策がとられてきたのか。 
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 ②全校におけるフッ化物溶液での洗口実施について 

(3)全国学力テスト、全国体力テストの結果と課題について 

 ①全国学力テストの平均正答率と課題、学力向上対策について 

 ②全国体力テストの結果と課題、体力向上策について 

(4)特別支援教育支援員制度について 

 ①支援員の資格要件と仕事の内容、勤務実態、人事管理について 

３．観光行政について 

(1)ＤＣの成果と今後の課題について 

①各施設の来客数と今後の課題は。 

②南湖公園の活用策について 

 

１０．藤田久男議員  ９月１７日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．指定管理と責任について 

２．全国学力テストについて 

(1)県平均、県南・白河市平均 

３．医療費について 

(1)全国一人当たり平均、県平均、白河市平均 

４．防犯灯設置について 

 

１１．深谷弘議員  ９月１７日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．新教育長就任にあたって 

(1)就任までの経緯及び就任にあたっての所信 

 ①就任までの経緯 

 ②新教育長就任にあたっての所信 

(2)重点施策の「生きる力と思いやりを育む教育の充実」ついて 

 ①確かな学力の向上 

 ②豊かな心の育成 

(3)教員の多忙化について 

 ①教員の勤務実態についての認識 

 ②「多忙化」の要因とその対策 

２．白河文化交流館について 

(1)建設事業について 

 ①進捗状況 

 ②事業費と財源 

(2)運営管理事業について 

 ①運営管理計画 

 ②指定管理者の選考及び決定について 
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３．議案第１０５号平成２７年度一般会計補正予算(第 2号) 

(1)歳入 

 ①繰入金（公共施設等整備基金繰入金） 

 ②繰越金（歳計剰余繰越金） 

(2)歳出 

 ①財政調整基金積立金 

②公共施設等整備基金積立金 

③長期債償還元金（繰上償還分） 

 

 


